

**SPITEX Thierstein/Dorneckberg
Zeit für ein Danke!**



Der Internationale Frauentag wird weltweit von Frauenorganisationen am 8. März begangen. Er entstand in der Zeit um den Ersten Weltkrieg im Kampf um die Gleichberechtigung und das Wahlrecht für Frauen und kann auf eine über 100-jährige Tradition zurückblicken.

Bei den Pflegeberufen in Schweizer Spitälern beträgt der Frauenanteil 84.7% (OBSAN 2016), bei der SPITEX Thierstein/Dorneckberg 98.6%.

Beruf und Familie lassen sich in der Spitex gut vereinbaren. Ein kurzer Arbeitsweg und die Möglichkeit, Teilzeit zu arbeiten, sind für viele Frauen aus der Region wichtige Faktoren, um sich für eine Stelle bei der Spitex zu entscheiden und oft ausschlaggebend, den Wiedereinstieg nach einer Familienpause zu wagen. Den Internationalen Frauentag nehme ich gerne zum Anlass, um unseren Mitarbeitenden herzlich für ihr Engagement zu danken. Sie sind täglich für unsere hilfs- und pflegebedürftigen Mitmenschen unterwegs oder kümmern sich im Hintergrund darum, dass der Betrieb läuft. Gleichzeitig sorgen sie für ihre Familien, ihre Kinder, Enkel, Partner oder pflegebedürftigen Eltern. Dieses Engagement im Job und in der Familie nehme ich unabhängig vom Geschlecht sowohl bei den Frauen als auch den Männern wahr. Was unsere Frauen und Männer für die Gesellschaft leisten, ist wunderbar! Herzlichen Dank!

Simone Benne
Geschäftsführerin
SPITEX Thierstein/Dorneckberg

Breitenbach, 26.2.20